



### **Profession perpétuelle et ordination diaconale**

**TAMATAVE, Madagascar** - La vice-province de Madagascar, ce début de l'année a marqué la journée mondiale de la vie consacrée par la profession perpétuelle du frère Joseph Victor RATAFITANIAINA, SMM, le 02 février 2024 dans la paroisse EKAR Sacré Cœur Tanambao V Toamasina. Le Père Bruno RANDRIANASOLO KIKY, SMM, provincial de Madagascar a présidé la messe et a reçu les vœux du frère. C'est une journée de grâce pour l'entité, plusieurs confrères venant de chaque communauté sont venus pour honorer et célébrer cette fête.

Durant la célébration, le président a souligné l'importance de la célébration notamment « la présentation au Temple du Seigneur ». Durant l'homélie, il a dit que Siméon et Anne sont les deux figures pour nous, leur exemple en servant le Seigneur par leur piété. La piété ne nous détruit pas, pourtant elle nous perfectionne. Ces deux personnages ont de la patience, ont jeuné. Le père a mentionné que les religieux prient mais ne veulent pas être transformé par les prières. Nous devons accroître notre connaissance sur Jésus. On ne peut pas aimer une personne qu'on ne connaît pas. Il a terminé par l'explication des trois vœux religieux en s'adressant au jeune profès qu'il faut prier en abondance sans se lasser. Et puis à la fin de la célébration le provincial a félicité le nouveau profès en remerciant tous les confrères, les religieux et tous les chrétiens rassemblés.

Le dimanche 04 février 2024, au grand Séminaire de philosophie Analamasova Toamasina a eu lieu l'ordination diaconale des cinq frères dont quatre diocésains et un frère montfortain (Victor). Et la célébration de la fête patronale du séminaire sous la garde de Saint François de Sales. La messe a été présidée par Mgr Rosario Vella évêque du diocèse de Moramanga. Avant la messe l'évêque a invité

les prêtres de méditer sur le service diaconal, que les ont déjà expérimentés. Durant son homélie, il a mis en relief l'annonce de l'évangile. Comme Paul a accentué que c'est un malheur à lui s'il n'annonçait pas l'évangile. En tournant vers les ordinands, il a dit qu'il n'y pas d'honneur, de fierté personnelle dans l'évangile. Mais il faut avoir le sens de service pour le royaume. Puis avant la bénédiction, Mgr a invité les diaques de ne pas exiger tant de récompense pour leur travail. « Il ne faut être comme les fonctionnaires, ils veulent avoir maximum de salaire et minimum de travail. Pour vous il faut le maximum de travail et minimum de salaire, en se mettant aux services du peuple de Dieu.

*P. Alain Frédéric RANDRIANASOLO, SMM*